

# **Kedisiplinan dan Kesigapan Petugas Polsek Sukra Dalam Pengaturan Lalu Lintas Pagi Membawa Kelancaran dan Keamanan Bagi Masyarakat**

**Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID**

Jul 28, 2023 - 08:48



*Kedisiplinan dan Kesigapan Petugas Polsek Sukra Dalam Pengaturan Lalu Lintas Pagi Membawa Kelancaran dan Keamanan Bagi Masyarakat*

Indramayu - Kedisiplinan dan kesigapan menjadi sorotan utama dalam pagelaran petugas berseragam Polsek Sukra Polres Indramayu Polda Jabar dalam melaksanakan pengaturan lalu lintas pagi. Jumat (28/07/2023)

Dengan semangat tugas yang tinggi, petugas Polsek Sukra berkolaborasi secara sinergis untuk menciptakan kelancaran arus lalu lintas di beberapa titik strategis wilayahnya pada pagi hari.

Kegiatan pengaturan lalu lintas pagi ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukra dalam memberikan layanan maksimal dan menjaga ketertiban lalu lintas di wilayah hukumnya.

Dengan menggunakan seragam lengkap dan alat pengatur lalu lintas, petugas dengan sigap berada di persimpangan jalan-jalan utama serta lokasi rawan kemacetan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menyatakan bahwa pagelaran petugas berseragam dalam pengaturan lalu lintas pagi merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Sukra dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga ketertiban wilayah hukumnya.

"Kami akan terus melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas dengan profesionalisme dan semangat tugas yang tinggi untuk keamanan dan kenyamanan masyarakat," ujarnya.

Ia menyatakan, hasil positif yang diperoleh dari pagelaran petugas berseragam ini sangat signifikan bagi masyarakat dan para pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Sukra

Kehadiran petugas yang berdedikasi dalam mengatur lalu lintas menjadi kunci dalam menciptakan kelancaran arus kendaraan.

Arus lalu lintas yang teratur dan terkendali membantu menghindari kemacetan dan meminimalisir waktu perjalanan bagi para pengendara.

Selain itu, kesigapan petugas dalam melaksanakan pengaturan lalu lintas berdampak positif pada kedisiplinan para pengendara.

Para pengguna jalan lebih cenderung untuk mengikuti peraturan lalu lintas dan menghindari pelanggaran yang dapat mengganggu kelancaran jalan.

"Dengan pengaturan lalu lintas yang efektif, potensi terjadinya kecelakaan dapat diminimalisir. Pengaturan yang tepat membantu menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar IPDA Rudi Hartono.